
 第１回定例市議会は 

３月１０日から開会します 

３月３日の各会派代表者会議で決定しました。 

初日は議長・副議長の選挙、各常任委員会委員長・副委

員長などの選挙が行われます。 

              私は、日本共産党を代表

して、総括質問をする予

定としています。安保法

制―戦争法廃止、格差と 

(業者後援会で公約実現を訴える福間) 貧困なくす経済対

策、原発ゼロと再生可能エネルギーへの転換、平成２９年

度大分市予算について、年金問題、国保・介護の負担軽減

など、選挙公約を一歩でも前進させるために、全力をあげ

ます。市議会本会議にぜひ傍聴におこしください。質問日

時は追ってお知らせします。 

大分県後期高齢者医療広域連合

議会開かれる 

第１回定例会(予算議会)は、１月３０日に大分県医師会

館で開催されました。私は質疑・討論・一般質問をおこな

いました。 

特例減額廃止総額大幅な減額に 

               当初、後期高齢者医療

制度加入者約１０万人

に１４億円あまりの負

担増が予定されていま 

(新年度予算案などに反対討論する福間) したが、約２億

５千万円にまで縮小されることになりました。私は、負担

増が縮小されたとはいえ、年金が下げられ、医療・介護の

負担増のなかで重い負担となっていることから、大分県独

自の減免制度の拡充などを要求しました。 

日出生台米軍演習反対集会へ 

              ２月２６日、玖珠川河川

敷には、九州各県の平

和団体の参加がありま

した。真島省三衆議院 

(情勢報告する真島衆議院議員)  議員の情勢報告、各県

からの米軍基地撤去、訓練に反対する活動報告などがあり、

本日の集会を契機に九州各地での闘いを広げ、強めること 

を決意する集会宣言が採択

され、頑張ろうで閉会しま

した。大分市議団３名も参 

(玖珠川河川敷にて)    加をしました。 

生活相談解決に奔走 

              選挙後もたくさんの相談が

寄せられています。●固定

資産税・市県民税の差し押

さえ通告に対し、分割納付 

(道路舗装で水たまり解消・上野町)で対処することになり

ました。●国保税の滞納処分 ●障がい者手帳の申請 ●

障害年金申請など、などに対応しました。 

福間７期目当選・市議選結果報告会 

              ３月５日、大道公民館ホー

ルには、支援者が集い会食

しながら、選挙のとりくみ

や今後の抱負などなごやに 

(お祝いの花束を受ける福間) 懇談しました。 

暮らしや地域の要求をお寄せください 

ふくま健治生活相談所 

大分市東大道３―２―６ 
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